

G GRUYÈRE

## Marsens. La blanchisserie a doublé son activité en une décennie

En 2015, l'Etat et Les Blanchisseries générales SA avaient conclu un accord permettant la reprise et l'exploitation de la blanchisserie située sur le site du RFSM à Marsens.



PARTAGER



La blanchisserie de Marsens en 2017, avant sa rénovation. Vincent Murith – Archive



YANN GUERCHANIK

25 novembre 2025 à 05:00



🕒 Temps de lecture : 2 min

La blanchisserie [Actualités](#) Avis mortuaires Agenda Journal numérique a reprise par Les Blanchisseries générales (LBG). La cérémonie, organisée sur le site du Réseau

Gruyère Glâne Veveyse Sports Culture Canton Patois

fribourgeois de santé mentale, a réuni le conseiller d'Etat Philippe Demierre, des élus cantonaux et communaux, ainsi que des représentants d'hôpitaux et d'EMS.

Rappelons que l'Etat et LBG avaient conclu en 2015 un accord permettant au secteur privé de reprendre l'exploitation de la blanchisserie. Cette externalisation avait alors provoqué la grève de 15 employés, soumis à la loi sur le personnel de l'Etat. «Cette opération avait permis au canton d'éviter une dépense d'investissement importante dans l'outil de production industriel existant, tout en préservant des emplois locaux», estiment les deux partenaires. Dix ans plus tard, ils dressent un bilan positif.

## 21 employés

Depuis 2015, le volume de linge traité à Marsens a doublé et l'effectif a augmenté de 50%. LBG dit avoir investi dans les installations énergétiques, les machines et l'extension des surfaces de travail. L'entreprise a également renforcé son offre de formation, notamment par des stages destinés aux apprentis gestionnaires en intendance des EMS. Le site a par ailleurs obtenu une certification pour la maîtrise de la biocontamination.

Alors que plusieurs blanchisseries suisses ont été rachetées par de grands groupes internationaux, LBG affirme poursuivre une stratégie d'ancrage régional. Le site de Marsens compte désormais 21 collaborateurs. Au total, près d'une cinquantaine d'employés de LBG résident dans le canton, répartis entre les quatre sites fribourgeois et les équipes actives chez les clients.

L'activité liée au traitement des vêtements privés des résidents d'EMS est en croissance, indiquent les responsables, qui y voient un axe de développement pour les prochaines années.

MARSENS

GRUYÈRES

ÉCONOMIE

### DANS LA MÊME RUBRIQUE



G GRUYÈRE

#### Céciennes de la Part-Dieu. Dix chœurs s'unissent autour d'une messe en patois

La fête des Céciennes de la Part-Dieu se tient ce week-end dans le chef-lieu gruérien. L'un des moments forts du programme est la...



### DERNIERS ARTICLES

SPORTS

**Le FC Bulle va bien hiverner.** Le match contre Lucerne reporté à l'année prochaine

G SPORTS

**Julien Miere était analyste de match pour l'équipe de Suisse M17.** «Vivre une Coupe du monde de l'intérieur, c'était fou!»

G VEVEYSE

**evalley, à la tête du cinéma inépendant châtelois le Sirius.** «Quand vous ne disposez que d'une salle (...) les distributeurs grimacent un peu»

G CANTON

Actualités Avis mortuaires Agenda Journal numérique evalley, à la tête du cinéma inépendant châtelois le Sirius.

Gruyère Glâne Veveyse Sports Culture Canton Patois